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政策調整会議の概要 

開催日 平成 27 年 8 月 6 日（木） 

 

◎項 目 

１ 平成 27 年 10 月・11 月広報計画案について【総務部】 

２ 県庁献血について【健康政策部】 

３ コンテンツビジネスのマッチングの取り組みについて【文化生活部】 

４ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ 平成 27 年 10 月・11 月広報計画案について【総務部】 

  総務部より、資料に基づき平成 27 年 10・11 月の広報計画について概要説明が行

われた。 

 

２ 県庁献血について【健康政策部】 

  健康政策部より、8 月 18 日の県庁での献血バスによる献血について、協力の依頼

があった。 

（副知事） 

  日本一の健康長寿県構想に取り組んでいる県庁が、だんだんと献血者が減ってい

る状況にあるので、ぜひ協力をお願いする。 

 

３ コンテンツビジネスのマッチングの取り組みについて【文化生活部】 

  文化生活部より、資料に基づきコンテンツビジネス起業研究会会員と県内の事業

者等とのビジネスマッチングを行う「コンテンツビジネス地産地消マッチング 2015」

について、概要説明と協力依頼があった。 

 

４ 各部局等の主要な取り組みについて【各部局等】 

  総務部が取りまとめた各部局等の主要な取り組みに関する資料を配付の上、各部

局による概要説明が行われた。 

 【主な説明概要】 

（総務部） 

東京へ研修に行った職員が飲酒し、放置自転車に乗り警察に検挙された事案で、昨日

懲戒処分を行った。お酒を飲むとどうしても判断力が落ちるのでお酒の飲み方には気を

つけることと、飲酒をしての自転車は飲酒運転になることについて、徹底をお願いする。 

 また、職員が昨年交通事故で死亡事故を起こし、禁固以上が確定したことにより 7 月

15 日付けで失職になった。夏のシーズンで車に長距離乗る機会もあると思うので、交通

法規を守り、事故を起こさないようなお徹底をお願いをしたい。 

 

（健康政策部） 

獣医師が大変不足しているため、農業振興部と一緒になりインターンシップ事業を実

施しているが、平成 25 年開始時には 3 名だったが、昨年・今年と 12 名来てくれるよう
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になった。受験生も増えてきたので、引き続きこの獣医師確保に力を入れていきたい。 

 

（公営企業局） 

 7 月に職員の採用募集をした。助産師以外は採用予定数以上の応募があったが、助産

師は 5 人募集し応募がゼロと大変厳しい状況になっている。また追加で募集もしたいと

思っているので、職員の知り合いの方にもぜひお声がけをお願いしたい。 

 

（産業振興センター） 

ぢばさんセンターについて、よさこい祭りの練習場としての利用も３年目になり、今

年は 60 件利用していただいている。過去には高等学校がブラスバンドの練習をしたこ

ともあり、よさこいに限らず空いているときには低料金で貸すことも考えているので、

何かあればよろしくお願いする。 

 

○ 最後に副知事から話があった 

 （副知事） 

  庁議でも知事が言ったが、ぜひ交替で休みを取るように。職員にも周知を。 

 


